

---

FDP Kriftel

## DANKE FÜR 8,1 % BEI DER EUROPAWAHL

12.06.2024

---

**Mitglieder und Sympathisanten des Ortsverbandes um Ortsvorsitzenden Florian Conrad (3. v. r.) beim Wahlkampfstand auf dem Europafest der Gemeinde Kriftel am vergangenen Samstag (Bildquelle: FDP Kriftel)**

## DANKE FÜR 8,1 % BEI DER EUROPAWAHL

Die Freien Demokraten Kriftel möchten sich bei all ihren Krifteler Wählerinnen und Wählern für ein im Bundesvergleich überdurchschnittliches Ergebnis von 8,1 % bei der Europawahl herzlich bedanken.

„Ich bedanke mich bei allen Wählern, die uns ihr Vertrauen geschenkt haben. Als einzige Ampel-Partei konnten wir unser Ergebnis im Vergleich zur letzten Europawahl in etwa stabil halten. Bundesweit haben wir absolut über 30.000 Stimmen mehr geholt als bei der letzten Europawahl. In Kriftel konnten wir einen überdurchschnittlichen Stimmenzuwachs von 0,5 %-Punkten erreichen. Das zeigt, dass unser klarer Kurs sowohl im Bund als auch auf kommunaler Ebene für solide Staatsfinanzen ohne Steuererhöhungen und eine Wende in der Wirtschaftspolitik bei den Wählern Anklang findet. Abschließend möchte ich mich besonders bei den Mitgliedern des Ortsverbandes und unserer Spitzenkandidatin Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann für ihr großartiges Engagement im Wahlkampf bedanken.“, so Ortsvorsitzender Florian Conrad.